

(mardi 23 décembre 2008)

OURTHE-AMBLÈVE

Pour accroître encore l'impact du tourisme

Tout récemment, la Fédération du Tourisme de la Province de Liège a signé une convention avec les Maisons du Tourisme de l'arrondissement, dont bien évidemment celle d'Ourthe-Ambève.

Il s'agit d'une convention de partenariat 2008-2012 dont le but est d'augmenter l'impact économique du tourisme, de développer le court séjour, de professionnaliser l'accueil et d'accroître encore l'information et les services rendus aux touristes.

Il faut savoir, comme l'a rappelé fort judicieusement le député Paul-Emile Mottard, que le Tourisme liégeois représente un tiers du tourisme wallon en termes d'emploi et de nuitées. Notre région d'Ourthe-Ambève qui a tant d'atouts touristiques n'est évidemment pas en reste!

Le bourgmestre d'Aywaille, Philippe Dodrimont a notamment estimé que «avant, les

offices du tourisme et les syndicats d'initiative ne se concertaient pas assez, mais qu'aujourd'hui il y a une meilleure cohérence entre les Maisons du Tourisme. Selon lui, les attractions de notre région voient leur fréquentation augmenter.

La Fédération aide les Maisons de Tourisme à financer leurs actions promotionnelles, l'équipement informatique, elle prend aussi en charge la mise en page et l'impression des agendas, etc. Elle demande en retour des actions en concertation ou encore une aide à la conception des packages et des indicateurs notamment.

Pour sa part, Jacques Lilien, directeur du GREOA et de la Maison du Tourisme d'Ourthe-Ambève a marqué sa satisfaction par rapport à l'objectif de cette convention qui ne peut qu'être favorable au tourisme en général et en particulier dans notre région. 50.301-2008 J.H.



Jacques Lilien, Philippe Dodrimont, Paul-Emile Mottard et Jacqueline Depiereux directrice de la FTPL.
(Photo Jean Honhon)